



MUNICIPALIDAD DE SANTA BARBARA
CONCEJO MUNICIPAL

DIS/EBM/mlab.

CONCEJO MUNICIPAL DE SANTA BARBARA

SESION ORDINARIA N° 107

19 DE DICIEMBRE DE 2011

En Santa Bárbara, a diecinueve días del mes de diciembre del año dos mil once, en Sala de Reuniones del municipio, siendo las 15,15 horas el **Sr. Alcalde y Presidente de Sala Don DANIEL IRAIRA SAGREDO**, en nombre de DIOS, da por iniciada la **SESION ORDINARIA N° 107 del Concejo Municipal de Santa Bárbara**, bajo la presencia de los señores concejales : **Sra. VICTORIA HERMOSILLA SILVA, don DANIEL SALAMANCA PEREZ, don CRISTIAN OSSES ABUTER, don PEDRO PACHECO GATICA, don EDMUNDO COFRE RODRIGUEZ y don JUAN OBREQUE URRUTIA.**

Actúa como Secretario de Actas Don Elvis Borgoño Medina, Secretario Municipal.

TEMARIO :

- 1.- ACTAS SESIONES ANTERIORES
- 2.- CORRESPONDENCIA RECIBIDA Y DESPACHADA
- 3.- PROGRAMA MEJORAMIENTO DE LA GESTION, OBJETIVO INSTITUCIONAL 2012.
- 4.- VARIOS

DESARROLLO DEL TEMARIO :

1.- ACTAS SESIONES ANTERIORES

Acta Sesión Ordinaria Nº 105 del 28 de Noviembre de 2011.

Acta Sesión Ordinaria Nº 106 del 05 de Diciembre de 2011.

Acta Sesión Extraordinaria Nº 031 del 07 de Diciembre de 2011.

Sra. Hermosilla : expresa su aprobación.

Sr. Oses : señala que él también está de acuerdo con las actas 105, 106 y la extraordinaria y aprueba las tres actas.

Sr. Obreque : señala al presidente de sala que él va a aprobar las dos actas 105 y 106 y la sesión extraordinaria 031.

Sr. Cofré : señala que antes que nada va a pedir disculpas porque anda un poco enfermo de un oído y si habla muy fuerte porque está sordo discúlpennle; hace una observación en el acta del día cinco, la 106, porque el alcalde acaba de hacer algunas aclaraciones referente a esa reunión y el alcalde no dio por terminada la reunión sino que la suspendió y aquí dice “Siendo las 16,04 el Sr. alcalde y presidente de sala da por finalizada la reunión ...” y el alcalde dijo se suspende la reunión y no está su participación completa en el acta, por lo tanto él no va a aprobar el acta Nº 5, las otras dos sí.

Sr. Pacheco : expresa que él también va a aprobar, las dos actas y la reunión extraordinaria.

Sr. Salamanca : señala que está por aprobar las actas.

Con la observación formulada por el concejal Don Edmundo Cofré Rodríguez, se aprueban actas :

Acta Sesión Ordinaria Nº 105 del 28 de Noviembre de 2011.

Acta Sesión Ordinaria Nº 106 del 05 de Diciembre de 2011.

Acta Sesión Extraordinaria Nº 031 del 07 de Diciembre de 2011.

Sr. Alcalde : invita al concejal Cofré a escuchar la grabación del día de la reunión en el respaldo que queda acá en el municipio para sacar la observación que él plantea.

2.- CORRESPONDENCIA RECIBIDA Y DESPACHADA

CORRESPONDENCIA RECIBIDA

OF.ORD.INT. Nº 194 DEL 16 DE DICIEMBRE DE 2011

DE : DIRECTORA COMUNAL DE SALUD MUNICIPAL

A : ALCALDE COMUNA DE SANTA BARBARA

Sr. Secretario : procede a dar lectura al documento antes consignado a través del cual se solicita recursos para habilitación de box dental en Posta Los Boldos.

Sr. Alcalde : señala que como los señores concejales recordaran se pasaron \$ 4.800.00, por lo tanto la propuesta es destinar de esos \$ 4.800.000 que todavía no se han derivado al Departamento de Salud, \$ 2.500.000 para el objetivo que plantea el Departamento y el equipo gestor y \$ 2.300.000 para la habilitación de una sala en la Escuela de Mañil, como ya los recursos están aprobados, le dice la jefa de finanzas que habría que tomar un acuerdo del Concejo para hacer la división de las platas, en este caso \$ 2.500.000 para Los Boldos y \$ 2.300.000 para Mañil.

Sr. Alcalde : requiere pronunciamiento de la concejal Sra. Victoria Hermosilla Silva.

Sra. Hermosilla : cree que a ella no le preguntan por favor, les pide a todos los concejales que por favor se ayuden entre todos, Los Boldos, ha estado tanto tiempo pidiendo un equipo odontológico para Los Boldos porque considera que se lo merecen dado a que es muy poblado ese sector, así es que ella de todas maneras acepta, fantástico sería.

Sr. Alcalde : explica a la Sra. Victoria que la propuesta es Los Boldos y Mañil.

Sra. Hermosilla : señala que sí, las dos cosas.

Sr. Alcalde : requiere pronunciamiento del concejal Don Cristian Oses Abuter.

Sr. Oses : señala que él también, encantado de aprobar y en cuanto a la formalidad no sabe si lo van a hacer con un documento o basta con esta aprobación.

Sr. Alcalde : señala que ya la modificación presupuestaria ...

Sr. Oses: comenta que para las cuentas

Sr. Alcalde : señala que solo basta el acuerdo de Concejo.

Sr. Oses : después que se les haga llegar la formalidad y aprueba.

Sr. Alcalde : requiere pronunciamiento del concejal Don Juan Obreque Urrutia.

Sr. Obreque : señala al presidente de sala que sí, como ya estaban aprobados esos recursos y la Sra. Victoria le ha puesto mucho énfasis en que el tema se le resuelva y espera que este granito de arena de este lado le sirva para poder concretizar su proyecto que tenía en mente y también ayudar a la gente de Mañil, así es que le parece muy bien y con todas las ganas del mundo que se lleve a cabo estas dos mociones, la de Los Boldos y la de Mañil, así es que aprueba.

Sr. Alcalde : requiere pronunciamiento de Don Edmundo Cofré, agrega que le va a hablar fuerte porque dijo que estaba medio sordo.

Sr. Cofré : señala que él quisiera, si fuera posible tener un documento explicativo, cuántos metros por cuantos metros, y ver el equipamiento dental que tenga la sala pero va a aprobar encantado, después llegara el documento explicativo.

Sr. Alcalde : requiere pronunciamiento del concejal Don Pedro Pacheco Gatica.

Sr. Pacheco : señala que también va a aprobar las dos mociones.

Sr. Alcalde : requiere pronunciamiento del concejal Don Daniel Salamanca Pérez.

Sr. Salamanca : primero que nada señala que hace algunos días atrás el equipo gestor del Departamento de Salud, les hizo una exposición muy clara y entre ella también aparecía el tema que hoy día les convoca y también habían aprobado los recursos de tal forma que él también para Los Boldos y en este caso Mañil aprueba la moción.

Sr. Alcalde : señala que su voto también es de aprobación para lo que es el box dental de Los Boldos y la ampliación o la construcción de sala para la Escuela Mañil.

ACUERDO N° 235 : EL CONCEJO MUNICIPAL DE SANTA BARBARA POR UNANIMIDAD APRUEBA RECURSOS DE \$ 2.500.000 PARA EL BOX DENTAL POSTA LOS BOLDOS Y UN MONTO DE \$ 2.300.000 PARA CONSTRUCCION SALA ESCUELA MAÑIL; EN CONFORMIDAD A OF.ORD.INT. N° 194 DEL 16 DE DICIEMBRE DE 2011, DEL DEPARTAMENTO DE SALUD MUNICIPAL.

Sra. Hermosilla : comenta que cree que eso va a estar terminado una vez que los niños comiencen las clases en marzo, esa es la gracia, construir ahora en el verano

...

Sr. Alcalde : explica a la Sra. Hermosilla que esa es la idea.

DOCUMENTO N° 13584 DEL 30.11.2011

DE : CONTRALORIA REGIONAL DEL BIO BIO

A : ALCALDE DE LA MUNICIPALIDAD DE SANTA BARBARA

Sr. Secretario : procede a dar lectura a documento antes consignado a través del cual se atiende presentación de Doña Ruth Vargas León, sobre legalidad de concurso público y otras materias que se indican, tales como, que en su opinión, se habrían vulnerado las bases del certamen al no habersele designado en el referido

empleo, dado que estas mencionaban que debía ponderarse el conocimiento en el área municipal de los postulantes, que en su caso, ascendía a tres años de desempeño en calidad de subrogante en la Oficina de Rentas y Patentes, sin embargo el alcalde habría elegido a una candidata que no tenía conocimientos sobre la materia. Asimismo sostiene que uno de los miembros del Comité de Selección, Don Cesar Alveal Guerrero, Director del Departamento de Control, de la citada entidad comunal, carecía de la imparcialidad necesaria para constituir dicha comisión, toda vez que tendría una manifiesta enemistad en su contra; también señala que la entidad edilicia se encontraba impedida para convocar dicho certamen, por cuanto no tendría al día las calificaciones del personal. Finalmente se solicitó un pronunciamiento acerca de si le corresponde percibir el bono de gestión correspondiente al año 2010.

En respuesta a la presentación el organismo contralor señala, entre otros, que la Municipalidad de Santa Bárbara se ajustó a derecho al confeccionar las bases administrativas que rigieron al referido certamen, ya que no exigió requisitos diferentes o adicionales a los fijados por la ley para proveer dicho cargo, sin perjuicio que, en la ponderación de dichos requisitos, le haya otorgado a la experiencia laboral en el área pública un puntaje que no favoreció los intereses de la recurrente y, que implicó en la práctica, que el alcalde de ese municipio, seleccionara a otra postulante para el desempeño de ese cargo...

OFICIO Nº 137 de fecha 05.12.2011

DE : CONTRALORIA REGIONAL DEL BIO BIO

A : ALCALDE MUNICIPALIDAD DE SANTA BARBARA

Sr. Secretario : procede a dar lectura a documento en referencia a través del cual se atiende presentación de Don Claudio Melo Pérez que solicita un pronunciamiento que determine si procede que la Municipalidad de Santa Bárbara haya nombrado como Secretario Municipal a Don Elvis Borgoño Medina, profesional grado 10º de la planta municipal, al tener una relación de parentesco con la cónyuge del alcalde de la comuna, la que además se desempeña como asistente social de dicho municipio.

En respuesta a la presentación el organismo contralor señala que no se advierten irregularidades en el nombramiento del Sr. Borgoño Medina como Secretario Municipal de la Municipalidad de Santa Bárbara, siempre,

por cierto, que haya reunido los demás requisitos que para ello, establecieron las bases del concurso.

CORRESPONDENCIA DESPACHADA

No Hay.

3.- PROGRAMA MEJORAMIENTO DE LA GESTION, OBJETIVO INSTITUCIONAL 2012.

Sr. Secretario : señala que está en poder de los señores concejales el programa en comento.

Sr. Alcalde : señala que se encuentra en la sala la Sra. Carmen Rosa Vallejos para alguna consulta relacionada con el Programa Mejoramiento de la Gestión, Objetivo Institucional Año 2012. Ofrece la palabra a los señores concejales.

Sra. Hermosilla : expresa que está de acuerdo con todo lo que nos ofrecen, estas funcionarias que a todas las conocen y bueno, el Programa de Mejoramiento de la Gestión Municipal para el Año 2012, han tenido una buena ... han entregado todo bien, por qué dudar del año 2012, cree que año tras año siempre va siendo mejor, así es que ella está de acuerdo, aprueba lo que dicen estas damas y Don Elvis.

Sr. Alcalde : requiere pronunciamiento de Don Daniel Salamanca Pérez.

Sr. Salamanca : señala que indudablemente que el objetivo que se plantea ahí, es actualizar el Manual de Funciones y el Organigrama Municipal, está bien claro dado que desde el año 96 que no se ha actualizado y una de las situaciones que siempre la Contraloría está observando de que estos manuales estén actualizados, de tal forma que le parece bien aterrizado el programa y los felicita porque en realidad este es un buen tema, un buen punto a tratar y lo que sí es importante es la participación masiva de todos para que cada uno pueda explicar y saber cuál es su situación dentro del organigrama y por supuesto dentro de las funciones porque algunas veces nunca es tan clara la función y eso algunas veces entraña la gestión municipal, así es que él aprueba, por supuesto, el Programa PMG Objetivo Institucional 2012.

Sr. Alcalde : requiere pronunciamiento del concejal Don Pedro Pacheco Gatica.

Sr. Pacheco : señala que sí, él también va a aprobar.

Sr. Alcalde : requiere pronunciamiento del concejal Don Edmundo Cofré Rodríguez.

Sr. Cofré : señala que todo mejoramiento de la gestión en el municipio nuestro es bienvenido, la capacitación y la actualización de todas las nuevas formas y modalidades del trabajo ojala lo reciban todos los funcionarios, cada uno de sus departamentos y que esto redunde en la mejor atención del público es lo que se busca, así es que él aprueba.

Sr. Alcalde : requiere pronunciamiento del concejal Don Juan Obreque Urrutia.

Sr. Obreque : señala al presidente de sala que después de haber leído el informe, este manual del año 1996 a la fecha, seis, cinco años después cree que es un tiempo más que suficiente para poder analizar todo este tema y dado la planta, las personas que están encargadas de este Plan de Mejoramiento de la Gestión, le da la confiabilidad para poder aprobarlo y va a aprobarlo, tiene todo el respaldo que ello indica, así es que le parece bien, lo va a aprobar.

Sr. Alcalde : requiere pronunciamiento del concejal Don Cristian Oses Abuter.

Sr. Oses : señala al alcalde que el también, felicitar a nuestros funcionarios y decirles que realizan una ardua labor y si va en este Programa Mejoramiento de la Gestión Municipal 2012 el actualizar algo tan importante como es el manual de las funciones como también lo que es el organigrama y todo el trabajo que realizan día a día bienvenido sea y ojala lo puedan seguir profundizando y seguir trabajando en el recurso humano que es lo más importante de nuestro trabajo, así es que muchas gracias a los funcionarios y a las personas que han elaborado esto y esperar que les vaya muy bien porque de los funcionarios depende todo el trabajo de este municipio, así es que felicitaciones y aprueba.

Sr. Alcalde : expresa sus agradecimientos y agrega que su voto también es de aprobación.

ACUERDO Nº 236 : EL CONCEJO MUNICIPAL DE SANTA BARBARA POR UNANIMIDAD APRUEBA PROGRAMA DE MEJORAMIENTO DE LA GESTION OBJETIVO INSTITUCIONAL AÑO 2012.

Sr. Alcalde : agradece presencia de la Sra. Carmen Rosa Vallejos Castillo y solicita transmitir el saludo a sus colegas que participaron en este trabajo.

4.- VARIOS

Sr. Alcalde : ofrece la palabra para exponer puntos varios.

Sra. Hermosilla : consulta al alcalde si podría preguntarle, él tiene que estar bien al tanto de esto, con respecto a los puentes que se han desarmado en el sector donde vive, cerca, que ha llegado gente a hablar con ella que están desesperados que ahora que están las festividades, no pueden llegar a sus casas y que alguien los vaya a buscar, estaban acostumbrados ya a una comodidad mayor, por supuesto que desgraciadamente tocó en todas estas fechas que son tan importantes para ellos, como es la pascua, el año nuevo y no logran llegar a sus casas con paquetes y cosas, entonces le preguntan a ella, Sra. y cuando va a estar listo un puente por lo menos y que es lo que va a pasar, entonces esa es la pregunta que ella hace hoy día, para poder darle una respuesta también a ellos.

Sr. Alcalde : requiere pronunciamiento del concejal Don Cristian Oses Abuter.

Sr. Oses : primero que todo, expresa su saludo a todos sus colegas, al presidente de sala, a todos quienes les acompañan, a todos los auditores y a nuestra radio y a todas las personas que están en nuestra comuna el día de hoy y así el fin de semana: plantea al alcalde que quiere hacer algunas consultas, que lo planteaba el otro día, que tiene relación cuanto ha sido el incremento o los lugares de extracción de áridos para la misma construcción de la Central Angostura y poder ver porque no se reflejaba en el presupuesto un incremento mayor y es por eso que el otro día en la reunión que tuvieron de trabajo lo quiso plantear y ahora lo vuelve a repetir para saber en realidad cuanto es lo que ha aumentado porque le parece que hay en varios

lugares que están extrayendo para la empresa Angostura, del Proyecto de Colbún y quería ver si ha habido o no un incremento en el tiempo o desde que se está trabajando ahí con lo que es ingresos para vuestra comuna.

También el concejal Oses señala que en relación al mismo sector, estuvo por el sector y se toparon un día, que es en toda la cuesta, no sabe si ubica donde está la entrada para Aravena que ahí vive bastante gente donde el bus, gracias a Dios no presenciamos un accidente pero en ese sector no quedó ningún paradero de buses, ni ningún ensanche, de hecho, el bus queda en la mitad o sea en su pista y ahí los camiones, justo estaba el bus estacionado, bajándose pasajeros y venía un camión subiendo y otro bajando, por suerte no pasó nada, pero quería ver si por intermedio del alcalde, hacer la observación y como ese es un camino definitivo, esperar de que se tome alguna medida y poder con ello prevenir la eventualidad de un accidente.

Además, el concejal Oses expresa al alcalde que también quiere plantear el problema con algunos caminos que hemos insistido con Vialidad y se ha planteado acá y también lo decía la Sra. Victoria; agrega que ha recibido bastantes observaciones, estuvo ahí con vecinos en el sector donde se están construyendo los puentes ... bastante cantidad de vecinos han sido afectados con la construcción de estos dos puentes que se hicieron en conjunto y por consiguiente no han podido tener la locomoción en esta fecha que ha sido tan importante, agrega que el otro día cuando estuvieron en la licenciatura de los octavos básicos en la escuela de Los Boldos, la mayoría de los apoderados se lo hacían saber y es por eso que también lo quiere plantear en esta reunión y el camino a Rinconada que ahora la misma forestal Mininco está extrayendo, está haciendo cosecha, Selco también, está en bastante mal estado y los problemas del polvo que continúan.

Sr. Alcalde : ofrece la palabra al concejal Don Juan Obreque Urrutia.

Sr. Obreque : señala que dada la interrupción del día cinco no pudieron anunciar los puntos varios de ese día; dar las gracias una vez más a la gente que participó el día de la Teletón, que fue el día dos y tres de diciembre, dar las gracias a la gente que hizo su aporte, que nuevamente confió en las personas que estaban trabajando ahí, felicitar a los directores de los colegios, a Don Alfonso Lloveras, a Don Jorge Pinto Rodríguez y así a toda la gente y funcionarios municipales que estaban trabajando

en el lugar y que ayudaron a que esta bonita obra se llevara a cabo, luego, como es normal que todos estos fondos vayan directo, cierto, al recinto de carabineros, para su posterior contabilidad e informe final para así poder aportar como lo han hecho otras comunas.

También el concejal Obreque expresa sus agradecimientos a los funcionarios del Departamento de Salud por su gestión en los sectores rurales y dar las excusas correspondientes a todas las invitaciones que se han hecho llegar durante el fin de semana, compromisos de algunos colegios, licenciaturas y algunos jardines infantiles.

El concejal agrega que de lo demás plantea al presidente de sala se va a remitir a pasar al Departamento Social para así entregar alguna información con respecto a algunos casos sociales de adultos mayores que esperan estén en la nomina para su respectiva canasta. Esos serían sus puntos varios y esperando que se les entregue alguna información, con respecto al tema de la reunión anterior, de la reunión extraordinaria, de la enajenación del terreno para el proyecto de la construcción de camarines y pasto sintético para así tener claro, digamos, en el sentido para la comunidad que esa reunión como no fue transmitida, en que tema vamos para los camarines que se van a construir cerca del recinto del liceo.

También indica el concejal Obreque que desde aquí y antes del 24 desearle a toda la comunidad y a sus colegas, al presidente de sala, a todos los funcionarios municipales, a todos los funcionarios de las escuelas básicas que dependen de nuestro Departamento de Educación, así al liceo, a todos los maestros, directores, director del liceo, director de los colegios que tengan una muy feliz navidad y ojala Dios los acompañe siempre y estemos trabajando mancomunadamente con el respeto que de su parte se merecen todos ustedes por haber colaborado durante este año 2011, también así a toda la comunidad, a los adultos mayores, a las juntas de vecinos que tengan una muy feliz navidad, con mucho cariño y mucho aprecio de su parte.

Sr. Alcalde : ofrece la palabra al concejal Don Daniel Salamanca Pérez.

Sr. Salamanca : antes que nada expresa un saludo a sus estimados colegas y a todos los radio escucha, tal como lo señalaba su colega Juan Obreque la reunión anterior extraordinaria no fue difundida pero no obstante quisiera señalar que ellos (concejales) ingresaron una carta al alcalde y presidente del Concejo Municipal donde en consideración a que habían rechazado algunas partidas de gastos variables y no de aquellas partidas establecidas por Ley, solicitaron la reducción en tres ítem, uno es alimentos y bebidas un 20%, las horas extraordinarias en un 10%, publicidad y difusión en un 20% y gastos de representación protocolo y ceremonial en un 20% y también le señalaron que aún cuando las iniciativas corresponden a él como alcalde sugirieron respecto de Programas Sociales considerar algunos temas importantes que veían como la seguridad ciudadana y mayores aportes a temas de infancia y jóvenes; agrega que este documento fue firmado por cuatro concejales, Don Edmundo Cofré Rodríguez; Don Cristian Oses Abuter, Don Pedro Pacheco Gatica y quien habla, Daniel Salamanca Pérez.

También plantea al alcalde que hay una carta que le pidieron los vecinos del Sector Huequecura Don Domingo Sandoval, Don Damián Salamanca esta, está fechada el 30 de noviembre, lo envían al alcalde y señores concejales, es una respuesta a una solicitud, digamos más que nada de ser considerados, dado que el avance del trabajo Angostura los está dejando un poco aislados, están un poco encerrados y necesitan tener un interlocutor válido básicamente por cuanto Angostura no ha estado a la altura del desarrollo del proyecto y ellos consideran que aún cuando ya va un 48% de desarrollo del proyecto, en el sector de ellos básicamente no ha habido mucha actividad en cuanto al camino que se les prometió y puentes que también tenían que haber en el sector, entonces, le gustaría ver si hay alguna posibilidad de respuesta.

Por otro lado, el concejal Salamanca agradece a Don Alvaro Pizarro Carreño, que les hizo llegar el informe trimestral, ahora en diciembre, de lo que es el Juzgado de Policía Local de Santa Bárbara.

Además, el concejal Salamanca acusa recibo del informe trimestral de la Unidad de Control.

Felicitó también todas las invitaciones, comenta que no ha podido estar en todas pero sí estuvo presente en una de ellas que fue la gala del

jardín infantil Mis Primeros Pasos; expresa un cordial saludo a la Sra. Margot Catalán y a todo el personal que labora en el jardín; porque la verdad es que los niños se veían bastante elegantes junto con sus damas.

El concejal Salamanca también hace mención de la gala de la Escuela Enrique Bernstein, manifiesta también un cordial saludo a su director y a todo su equipo técnico y para no extenderse mucho con los cinco minutos que dice el alcalde señala que también quisiera al igual que el concejal Obreque enviar un cordial saludo de navidad a todos y cada uno de los habitantes de esta hermosa comuna de Santa Bárbara, que ojala el nacimiento del niño Dios nos de la fortaleza para superar todos los obstáculos y también para lograr los objetivos y metas que esperamos se cumplan para el año 2012.

Sr. Alcalde : ofrece la palabra al concejal Don Pedro Pacheco Gatica.

Sr. Pacheco : señala que también quiere saludar a todos sus colegas, al presidente de sala, quiere saludar también a la ciudadanía que está escuchando en este momento y aquí quiere darle los agradecimientos que se le hizo, a esta juventud de Servicio País que estuvieron dentro de la semana en Temuco, en una parte que se llama, es un terreno que tiene comprado la INIA se llama Carillanca y fueron con varios dirigentes sociales de aquí de Santa Bárbara, fueron en un bus de aquí de al lado de la municipalidad ese día, salieron y la mayoría de estos vecinos que son dirigentes fueron a ver, en veces uno cree que aquí nomás es Chile, pero más allá es harto grande Chile, porque lo que hemos visto nosotros son otras cosas de lo que nos están enseñando más allá de lo que va a ser después, estuvieron viendo una presentación que les hicieron los señores de la INIA, de la siembra de los trigos, de la fruta como cultivar, el hecho que cada presentación que hacían tenía su carpeta y hay un profesional ahí y, cree que el que no entendía era porque era un poquitito duro pero las cosas son muy lindas porque uno aprende, si no deja nunca de aprender y varias preguntas que le hicieron en veces los profes quedan ... andaban ahí, las mismas personas de aquí de Santa Bárbara, andaba un grupo, eran varios, como 20 los que fueron; agrega que estas personas no les va a dar el nombre porque no los sabe, ellos le invitaron nada más, los del Servicio País, así es que les da los agradecimientos.

Por otro lado, el concejal Pacheco señala que le han dicho varios vecinos de la Población Villa Entre Ríos y la otra Claudio Arrau acá al final, dicen que es como mucho, en veces no llega agua, la potencia del agua ya se está terminando en ese sector y acá a la orilla del cerro que dicen que no pueden y le gustaría de esto, tomarlo más en serio, ESSBIO para darle una solución porque a lo mejor aquí va a ocurrir un caso cuando ya se le entreguen a estas 149 viviendas y de ahí más las 89, más va a decaer este problemita del agua.

Además, el concejal Pacheco plantea al alcalde que estos días estuvo con vecinos de aquí de la Calle Santa Teresa y habían algunos vecinos ahí y le planteaban un problema que había de iluminación y ese día ya tomó nota y vino a hablar con Don Mitchell, que también le agradece a Don Mitchell por la gestión que se hizo sumamente rápido porque andaba el Sr. aquí que andaba reparando la iluminación y el hecho en que como en cinco días se le colocó dos luminarias en el sector ahí donde ellos estaban solicitando porque era una parte oscura en la noche y ahora apareció la claridad así es que para ellos, le daban los agradecimientos y también a Don Mitchell por hacer rápido este movimiento de esta gestión.

Por otro lado el concejal Pacheco plantea al Sr. alcalde tema del roce del sitio y se encontró con los vecinos otra vez y le dijeron si acaso se podría ir a rozar y él les dijo claro, nosotros con el alcalde estuvimos conversando pero es un sitio particular que ese trabajo casi no le queda a la municipalidad de hacerlo pero la municipalidad lo va a hacer, le dijo él, cuando lleguen dos maquinas, porque la otra no dan abasto, entonces le decían ojala que se hiciera luego, porque no vayan estos malandrines a prenderle fuego y ahí si que terminan la corrida de casas que están a la orilla.

También el concejal Pacheco señala al alcalde que lo otro que quiere informarle es del proyecto del camino del Cerro Negro, no se comenzó el trabajo la primera semana de diciembre, él estuvo conversando con el que va a hacer el trabajo ahí y le contaba que ya quedó para enero el trabajo ese porque como que los anduvo pillando el tiempo así es que se fue acercando mucho ahora dice que lo dejaron un poquitito más adelante, para enero el trabajo y lo otro, el camino de Los Junquillos a El Huachi era tanta la tierra que apareció una empresa que es la Forestal Mininco y le está echando matapolvo, la Villa Los Junquillos, Bajo Los Junquillos, Ovejería, Cerro Negro y quedó hasta ahí, quedó Don Roque Freire

otra vez afuera, pero estuvo conversando con el Sr. Roa que estaba por aquí presente y dice que de aquí al martes va a haber una solución para esas personas también, a Alex Aguilera también se le echó, así es que eran los más con problema que tenían, era bastante la tierra que había y ahora se calmó un poco pero darle a saber a la ciudadanía también los que viajen el fin de semana o en la semana que tengan cuidado porque hay camiones con carro que están saliendo de arriba y esos camiones no se alegan a la orilla, es pocos, así es que uno tiene que hacerles el quite para que no lo atropellen si no puede ocurrir algo, están sacando madera de acá de Quillaleo, Los Cipreses, así es que para que tengan cuidado.

Asimismo, el concejal Pacheco agrega que quiere dar los agradecimientos por la invitación a Don Abraham Aravena de Los Notros en su cuenta pública que tuvo de educación en la semana pero se saltó de otras reuniones que también le quiere pedir perdón por no haber estado; el hospital tenía el simulacro ese día y no pudo acompañar, pero sí estuvo la Sra. Victoria, él se escapó para Los Notros, ese día ocurrió a la misma hora.

Sr. Alcalde : ofrece la palabra al concejal Don Edmundo Cofré.

Sr. Cofré : primero que nada expresa un saludo muy cariñoso a toda la comunidad, se adhiere a los deseos de felicidad para esta pascua y año nuevo, que tengan un mejor pasar.

También, el concejal Cofré acusa recibo de haber recibido el Informe de la Ejecución Presupuestaria referente al Tercer Trimestre, julio, agosto, septiembre del año 2011; ha recibido el informe del Juzgado, da las gracias al Sr. Juez de Policía Local, lo felicitó por el trabajo.

Asimismo, el concejal Cofré expresa que también quiere adherirse a lo que está planteando su colega Pedro Pacheco, él ha tenido varias visitas en su oficina, referente a esta tremenda contaminación por el polvo y el problema acústico que le está ocasionando a los vecinos de El Huachi y Los Junquillos, si se está dando solución, se alegra mucho, plantea a Don Pedro, él no ha recorrido el sector pero hasta el sábado, había gente en su casa que vino a plantearle si el municipio podía tomar en forma incluso judicial le pedían ellos, si se pudiera dar algunos pasos más serios para que las forestales cumplieran el riego o

una constante en la aplicación del patapolvo u otra especie que puedan votar en los caminos para que no sufran esta tremenda contaminación ambiental, la gente ya está bastante aburrida, pero si se está dando ojalá que sea más seguro.

El concejal agrega que también lo han llamado de varios sectores rurales pidiéndole si se podía hacer presente el Concejo Municipal en la repartición de las canastas que está repartiendo el municipio, quieren ver al Concejo con el alcalde, le deja planteada la inquietud; no es su inquietud es el planteamiento de la gente de los sectores rurales.

Referente a lo que planteaba el alcalde al inicio de la reunión, fuera de micrófono, le dejó bastante sorprendido y quiere pedirle, ya que se va a poner más duro con el Concejo, pedirle que revisemos y modifiquemos el reglamento de sala, porque o si no con eso vamos a tener muy poco margen de poder discutir con el alcalde alguna presentación de algún proyecto porque no van a tener derecho a poder iniciar una conversación, con lo que el alcalde planteó es demasiado rígido el actuar del Concejo y si fuera eso así le gustaría tener una capacitación y una explicación de la Ley 18.695 aquí en este Concejo, por algún miembro de la Contraloría Regional de la República.

Por otro lado, el concejal Cofré expresa que también quiere decirle a la comunidad que se aprobó el Presupuesto Municipal, primero tuvieron una reunión de trabajo muy franca, muy sincera, así se trató, se dijo, bueno, entremos en confianza, entraron en confianza, pero le quedó una preocupación profunda en el sentido que un asesor del Concejo les dijera que a él no le importa ninguna opinión de la gente, la opinión pública para él no existe, entonces, si no existe para ese señor tecnócrata la opinión de la gente, para él sí que le importa desde el momento que él fue elegido Concejal tiene que plantear en este Concejo la inquietud de la comunidad, o si no se va para la casa, si no le hace caso a la gente que le eligió o la que no lo eligió y que votó por él, entonces cree él que su papel de coordinador, de facilitador de la comunicación de la comunidad con el Concejo él no la estaría cumpliendo, por lo tanto si creen algunos que tiene que venir a sentarse aquí para puro aprobar, aprobar, están equivocados, cree que en ese sentido, está hablando en forma personal, cree que no estaría cumpliendo su papel, jamás ha exigido, todas las veces él ha sugerido y ha pedido y ha solicitado, tal o cual problema que se solucione a la comunidad, por lo tanto cree que tenemos que tener los espacios en

esta sala, en este ente colegiado para poder representar en una forma amplia a la comunidad y también les quiere decir a ellos que después de esta conversación, de esta reunión de trabajo, donde en la pantalla se les explicó los ingresos y egresos, quiere decir los gastos del municipio, llegaron a la conclusión de que por mayores ingresos habían también mayores gastos, se había aplicado en algunas cuentas que a ellos les pareció que estaban muy crecidas, muy abultadas, se pidió si se podía rebajar y ese fue el planteamiento que hizo su colega Salamanca, que leyó en sus puntos varios, por lo tanto, él pide también al alcalde, porque ya lo han escuchado en tres o cuatro oportunidades, cuando el alcalde le dice a la comunidad que los concejales no tienen nada que hacer, cuando les llaman a algún sector para contarles alguna cosa, que el alcalde no necesita interlocutores, les explicaban los padres y apoderados de la Escuela Cacique Levian porque algunos concejales conversaron con los estudiantes, si es así entonces le gustaría tener la claridad legal donde se le impide a los concejales no tomar contacto con la comunidad, y para un mejor entendimiento porque si el alcalde les pide contantemente respeto, responsabilidad, el otro día les trató de irresponsables porque no aprobaban el presupuesto, entonces, él quisiera para ser responsable, para actuar en forma legal, quisiera que el alcalde les explicara bien si están haciendo un trabajo fuera de la Ley, al escuchar a la comunidad, a traer sus propuestas, al traer sus peticiones y si eso fuera así, sería muy poco lo que los concejales podrían aportar, ayudarle a coordinar, a sugerir, aportar algunas ideas, así es que se va preocupado de esta reunión sinceramente por lo que el alcalde les decía al inicio fuera de micrófono, le pide al alcalde que clarifique la situación porque sinceramente le vuelve a decir, no es su ánimo, confrontacional sino que el ánimo es de aprobar y de ayudar a conseguir los proyectos en una buena convivencia.

Sr. Alcalde : ofrece la palabra a la concejal Sra. Victoria Hermosilla Silva.

Sra. Hermosilla : comenta que se le quedaron muchas cosas en el tintero, estuvo el jueves 15 a las 10,30 horas en el hall de la Escuela Enrique Bernstein en la cuenta pública de la Ley SEP, este proyecto de mejoramiento educativo lo encuentra realmente fantástico es una de las cosas más lindas que tiene educación, es la Ley SEP, por Dios que le facilita muchas cosas a los estudiantes, a los niños, incluso se dio cuenta, se premiaron a los mejores alumnos de 1º a 7º Básico, con preciosos regalos, las mejores notas, o sea, se notaban niños pero excelentes alumnos, participó de todo esto que fue muy bonito y a la vez se dio más cuenta de lo que

significa la Ley SEP, que es una de las leyes de mejoramiento en educación que ha sido ... la encuentra fabulosamente buena.

Además, la concejal Hermosilla expresa que quiere agradecer la cuenta de Don Álvaro y personal a su cargo acá de Juzgado, también, ya que pensó que iban a tener otra participación antes de la navidad, quiere también aprovechar la oportunidad que se le da en este momento y darle un saludo muy especial de navidad a toda la comunidad de Santa Bárbara, un gran abrazo cariñoso y desearles una feliz navidad en compañía de todos sus seres queridos, es una fiesta tan linda, esperando el nacimiento del niño Dios que cree que aquí todas las cosas lindas hay que valorarlas todas las cosas que se han hecho este año aquí en Santa Bárbara además de eso, darle gracias a Dios por los adelantos que ha experimentado nuestro pueblo y el hermoso regalo, pensando que el 2012, inauguraremos 238 viviendas, que hay que ver lo que significa estas 238 viviendas que va a ser una felicidad de toda esta gente que necesita tener su casita nueva, su casita propia, así es que dice, aprovechamos y démosle muchas gracias a Dios y que juntos ojalá podamos participar de la alegría de ellos el próximo año, pero son cosas que ya las vemos que se están haciendo, que van a estar para el año ya que se avecina, que lo tenemos encima se puede decir, así es que démosle gracias a Dios por todos estos logros y por todas estas maravillas que hemos tenido en Santa Bárbara, así es que una feliz navidad y que estén muy unidos los papas junto a sus hijos, que por Dios que necesitan harto cariño los hijos.

Sr. Alcalde : señala que él ni siquiera va a subir el tono porque o si no después dicen que se enojó y después dicen que es mal educado pero los señores concejales saben que el Concejo se rige por un reglamento de sala, que no lo inventó él, por lo tanto les va a solicitar, si no tienen claro el reglamento, por favor léalo, porque no es él el indicado a capacitarlos en ese aspecto, cada uno tiene que hacer el esfuerzo para hacer un buen papel como concejal, tener claro cuál es el reglamento de sala que les rige y por lo tanto para nuestra comunidad decirles que este reglamento lleva muchos años y vuelve a insistir, no lo aprueba el alcalde, lo aprueba el Concejo, por lo tanto, indicarle a nuestra comunidad que cada vez que un concejal no se somete a lo que es el reglamento de sala, el alcalde tiene esa facultad de cerrar o suspender una sesión y él lo va a hacer cada vez que suceda un hecho que de esa posibilidad.

En segundo término agrega el alcalde, contarle también a la comunidad que tuvieron una reunión de Concejo o de trabajo con el Concejo, por el presupuesto municipal, pero él insiste en lo que dijo ese día, los concejales tuvieron el presupuesto en sus manos desde la primera semana de octubre, entonces, por favor no le vengan a echar la culpa al alcalde cuando los concejales han tenido dos meses para hacer propuestas, discutir, hacer reuniones de trabajo porque esta sala, no es para venir a fiscalizar, esta sala no es para venir a discutir temas porque cada uno sabe que tiene cinco minutos, por lo tanto la lógica indica que cada concejal tiene que tener sus temas acotados y ojala discutidos en la comisión como por ejemplo, de educación y de medio ambiente que son las comisiones que están formadas por lo tanto, les pide que seamos responsables en ese aspecto, de señalar y no echarle la culpas a otro del trabajo que tengo que desarrollar, ese día se hizo la reunión, los concejales plantearon los temas que les interesaban, se van a hacer las disminuciones, quedamos que esos saldos se iban a pasar a saldo final de caja, así fue acordado, también para que la comunidad sepa, se planteó el tema de la seguridad ciudadana, pero también hubo una respuesta y que es la lógica, nosotros no tenemos para contratar gente con responsabilidad administrativa y las cosas hay que contarlas completa porque luego queda la sensación de que el alcalde no quiere, y él les ha dicho a los concejales, no cree que en Chile exista un alcalde que no quiera resolver el problema de seguridad ciudadana pero si no tenemos los elementos, no tenemos funcionarios con responsabilidad administrativa mal podría él engañar a la comunidad diciéndole vamos a crear, vamos a hacer, porque les estaría mintiendo, luego todas las peticiones que los concejales hacen, nosotros tratamos de dar respuesta en primer término a las que nos corresponde y cuando tenemos que coordinar como en el caso que planteaba la Sra. Victoria de Los Boldos, el tema de los puentes, también lo hacemos y es más, el día jueves por la tarde estuvo con los vecinos que estaban trabajando, plantea a la concejal Hermosilla, habían diez, doce vecinos que estaban trabajando y trabajaron varios días, el día jueves en la tarde ya estaban a punto de terminar para que el bus pueda pasar por ese lugar, es decir donde se está construyendo el puente, un poco más abajo y qué hizo la municipalidad, consiguió los tablones y la gente del lugar estuvo trabajando, le dijimos, toda la ayuda que pudiéramos nosotros y de hecho así ha sido, entonces, uno dice los esfuerzos que hace la municipalidad porque a nosotros nos toca hacer el trabajo y lo hacemos, se nos plantea el tema del matapolvo para los caminos nosotros esa gestión la hicimos, la hicimos para el camino de Los Naranjos, la hicimos con Vialidad, para el camino

Los Junquillos El Huachi, la hicimos con Forestal Mininco, con Don Eugenio Hernández, y ahí, señala a Don Pedro, se van a hacer alrededor de seis kilómetros en todo el tramo, que usted ya mencionó , ahí apenas empezamos a subir entrando a Los Junquillos hay un par de tramos cortos pero que en realidad van sumando, el Villorrio Los Junquillos, el Bajo, todo ese tramo donde hay viviendas, ya está resuelto, son seis kilómetros y algo que se van a completar, falta donde Don Roque Freire y en la Escuela El Huachi y con eso estaría completándose lo que se solicitó y eso esperamos que no más allá de mañana debería estar resuelto, vinieron los vecinos también, del sector a respaldar lo que nosotros estábamos solicitando, así es que para que vayan conociendo que la municipalidad está trabajando y estamos buscando las soluciones, insiste, aunque a veces no nos corresponda pero las coordinaciones las hacemos.

Con respecto al tema de la falta de presión de agua, el alcalde señala que cree que nosotros venimos trabajando o solicitando a ESSBIO fácilmente cinco años y ESSBIO ha ido trabajando para dar respuesta a ellos y los concejales recordaran, cuánto hará, un mes atrás, leímos una carta donde decía ESSBIO que se iba a instalar una planta presurizadora, bueno de hecho después de esa carta, con fecha 05 de diciembre, que llegó el 14 acá, nos están solicitando instalar una cámara de planta presurizadora en el área verde ubicada en la calle Cordillera entre Baquedano y Federico Puga, esto para evitar interferir con la futura pavimentación de esa calle porque obvio si nos preguntan qué es lo que va a pasar allí, que luego les va a indicar que es lo que va a pasar con ese pasaje, con esa calle, dice en segundo punto, pasar por el lado sur, borde cerco, de área de equipamiento ubicada al final de la calle Bombero Erasmo Zavala, con una matriz de agua potable para interconectar las redes presurizadas en el sector nor poniente; agrega que el documento agradece la colaboración para instalar la cámara en el área verde de Calle Cordillera y además autorizar una servidumbre de paso u otra figura legal que permita atravesar terrenos individualizados sin intervenir con futuras edificaciones que se levanten en este predio; agrega que esto se va a pasar al Departamento de Obras para que nos digan, Se va a hacer seguramente también con la aprobación del Concejo Municipal pero la comunidad tiene que saber que este no es un trámite de un mes, esto demoró cuatro o cinco años y hoy día se está convirtiendo en realidad y un trabajo que obedece a la persistencia desde el municipio así es que ese resultado se va a obtener.

En relación a lo que alguien le preguntaba sobre los proyectos Chile Estadio, el martes pasado, tal como se los contó en la reunión de trabajo que tuvieron el día lunes, tenía que estar urgentemente en Santiago firmando el convenio donde el IND está aportando \$ 212.000.000 aproximadamente y el convenio que tenemos con Colbún aprobado por este Concejo Municipal \$ 50.000.000 más, va a permitir la construcción de este estadio que tiene una superficie de pasto sintético, que tiene un cierre perimetral y que va a contar con camarines, esa es la infraestructura que vamos a tener allí, cree que no es menor, era una necesidad y es por ello que cuando ustedes de repente dicen, se está colocando mucha plata para publicidad, inclusive alimentos y bebidas es precisamente por esto, porque él no puede no alegrarse cuando por ejemplo se están construyendo 238 viviendas y no puede ir a una reunión y decirle a la gente miren, se van a ganar esto y cada uno para su casa, cree que ya es una tradición de años en Santa Bárbara, que las autoridades que han pasado por aquí se han preocupado y se han ocupado en alegrarse con su comunidad, especialmente en inauguraciones y hacer un acto como corresponde, por lo tanto eso se va a ver restringido pero no por ello vamos a dejar de hacerlo.

Con respecto al polideportivo \$ 1.031.000.000, \$ 731.000.000 pone el IND y \$ 300.000.000 gracias al convenio que está firmado con Colbún, una tremenda inversión \$ 1.031.000.000 y cuando eso, obviamente coloquemos la primera piedra, vamos a hacer una actividad y les va a invitar a los concejales porque no podemos no alegrarnos cuando ocurre un hecho tan relevante y tan importante en la comuna que son \$ 1.031.000.000 y a lo mejor si uno dice, se va a gastar \$ 1.000.000 en una celebración, cree que se justifica de todas maneras pero no les quepa duda que igual lo vamos a hacer.

Por otro lado, cree que esto les va a interesar más todavía el tema de la Teletón en Santa Bárbara a petición de los vecinos y dirigentes vecinales, escuelas. Directores, profesores, se programó y se hizo, los concejales saben que hubo gente que era la menor en todo caso, que decía que ya nadie iba a confiar en la Teletón y que se había perdido la fe pública y todo y la gente pidió que por favor la municipalidad dejara de lado la Teletón sino que todo lo contrario, con más fuerza nos decían hagámosla y se hizo y la suma que se logró recaudar fueron \$ 6.025.000; agrega que él participó con profesores, con alumnos, con apoderados en la Escuela Los Junquillos, en la Escuela de El Huachi, en la Escuela de Villucura

y tuvo la oportunidad de estar con la Sra. Victoria en la Escuela Los Boldos y realmente la gente se pasó para cooperar, entonces, imagina que como concejales también se encargaron de difundir y de ayudar a que la Teletón funcionara en Santa Bárbara y se imagina tienen que haber incentivado también a través de algún llamado en la radio a que la gente colaborara y se alegra de eso, porque en resumen como enseñamos a ser solidarios si nosotros decimos sabe que no participé en la Teletón, cree que la Teletón es una institución que viene funcionando por muchos años y que tiene todo un prestigio ganado, por lo tanto, se alegra que estos \$ 6.025.000 se hayan recolectado y no estamos considerando aquí, por ejemplo el aporte de la Escuela Araucaria School que ellos lo hicieron de forma separada pero que también suma \$ 1.343.716, la actividad que realiza Don Carlos Soto cree que arrojó más de \$ 400.000 entonces se alegra por este resultado y se imagina que los concejales también deben estar felices porque la Teletón continua en Santa Bárbara y la gente sigue siendo solidaria; solamente agradecer especialmente porque le consta, la Sra. Victoria y Juanito Obreque que anduvieron ayudando a recolectar gente para que colaborara así es que sus felicitaciones a todos los concejales en realidad.

También el alcalde señala a los concejales que otro proyecto que le gustaría que lo fueran anotando, tiene que ver con la Ampliación y Reparación Sede de Cruz Roja; agrega que hace algún tiempo la gente de la Cruz Roja le invitó a participar de una actividad, tenían su celebración ellos y ahí conversando él les dice, no han pensado en postular algún proyecto para la ampliación porque es bastante pequeña la sede de la Cruz Roja y de allí nace esta idea y se postuló, se adquirió el compromiso con el Consejero Regional Don Daniel Cuevas y se le pidió a la Oficina de Secplan que rápidamente preparara un proyecto y se ganó este proyecto que lleva como nombre Ampliación y Reparación de la Sede Cruz Roja por \$ 6.894.000.-

Sra. Hermosilla : comenta que es fantástico porque ahora en esta sede estaba también el programa de atender a la gente de la calle, el hogar (Hogar de Cristo).

Sr. Alcalde : Respecto de Construcción y Pavimentación Calle Cordillera, estos son proyectos FRL, una necesidad también en estos pasajes, por la tierra que les tocaba comer a los vecinos y estos proyectos también están aprobados, tienen 30 días más menos en la firma del convenio, después de esos 30 días tenemos que hacer la

licitación, es decir, no antes de marzo deberían estar iniciándose las obras; Construcción Pavimentación Calle Cordillera \$ 33.317.000 y Construcción Pavimentación Pasaje Boldo y Araucaria \$ 47.648.000.

Sra. Hermosilla : consulta si ese es Remigio Gúbaro.

Sr. Alcalde : responde afirmativamente, ese es uno, el otro es el cortito que está por la misma calle Baquedano ... explica que el que da con la población donde dice la Sra. Victoria y el otro donde vive Rogelio; donde vive el concejal Salamanca ese no está considerado como pasaje, seguramente más adelante se tendrá que pensar ...

También el concejal hace mención del proyecto de Reposición de Veredas para la Calle Zenteno , estos son \$ 49.906.000, espera que este sea con el mismo diseño de calle Rozas y la plaza.

Sr. Secretario: señala que el otro se va a empezar a construir el de la Calle Prat, ...y Zenteno hacia el sur, de Prat hacia el sur ...

Sr. Alcalde : señala que lo que está señalando son estos proyectos que son realidad, entonces \$ 6.894.000 el de la Cruz Roja \$ 33.317.000 lo que es el pasaje Calle Cordillera, Construcción Pavimentación Pasaje Boldo y Araucaria \$ 47.648.000 y Reposición de Veredas de la Calle Zenteno \$ 49.906.000.

Sr. Pacheco : consulta al alcalde respecto del pasaje donde este caballero ... el Sr. Antonio, uno que está en la Avenida Federico Puga, es una cabecera que hay ahí, ese pedacito chiquitico ...

Sr. Alcalde : señala que ese es entre la Avenida Federico Puga

Sr. Secretario : señala que es Pasaje Boldo, también lo consideraron, se llama Boldo también ...

Sr. Cofré : consulta referente a la Avenida Cementerio, que les cuenta el alcalde, si alguna cosa tiene nueva.

Sr. Alcalde : señala que estamos todavía ... comenta a Don Edmundo que estamos por dos vías, una es la vía de vialidad, podríamos asfaltar el camino que estaría al costado sur, hacia el cementerio y lo otro es por la vía del Serviu que tendríamos que pavimentar el lado norte y llegar al cementerio, son las dos vías que tenemos, en ambas cree que vamos a tener que tener el diseño pero estamos con una consulta primero a Vialidad para descartar, si no es con Vialidad después tirarnos con Serviu.

Sr. Pacheco : consulta al alcalde por el camino El Aguila, si se le envió la nota a Vialidad o a la empresa JR del roce de ese camino que lo han pedido varias personas más, se están sumando por ahí, porque por ahí están pasando cualquier vehículo y los matorrales ...

Sr. Alcalde : señala que vamos a pedir a Obras que nos clarifique si despachó o si no para hacerlo.

Sra. Hermosilla : consulta a dónde sale el camino El Aguila.

Sr. Alcalde : responde que El Aguila se junta con el camino que va por el interior de La Peña, que sube a Cerro Negro, aparece de nuevo El Huachi y que aparece acá en el camino nuevo de la carretera.

Sr. Pacheco : comenta que tiene cualquier movimiento.

Sr. Alcalde : señala que ahora ... con ese nuevo camino se acercó la distancia a los vecinos, entonces se meten por Cerro Negro y salen por El Aguila y llegan al camino nuevo.

Sr. Pacheco : comenta que antes tenían que ir a dar vuelta allá a Las Basas o sino a Los Junquillos y ahora por ahí atraviesan, siete minutos se demoran del norte a ...

Sr. Salamanca : comenta al alcalde que el tema que le planteaba de la carta que fue ingresada de los vecinos de Huequecura, aparte de esto hay otros vecinos que son gente antigua del sector, que producto de esta incertidumbre de no saber, a pesar que eventualmente la Dirección de Vialidad pudiera saber de acuerdo al plano y todo, por donde va a pasar el otro camino, ha habido gente que se ha enfermado, se ha estresado y entonces, le gustaría que le dieran un par de vueltas a este tema porque

son bastantes vecinos que de una u otra forma no han tenido algún tipo de relación mayor con la empresa Colbún y que eventualmente cuando ya esté listo el puente dos no sabe cuánto tiempo más va a ... que empiecen a inundar ciertos sectores porque ellos no han tenido mayor interlocución con la empresa.

Sr. Alcalde : señala que de hecho en la participación ciudadana que hubo con respecto al proyecto, no escuchó el compromiso de que se vaya a establecer un camino asfaltado, sí una servidumbre de camino de ripio, eso sí está seguro que está quedando y el concejal Oses también lo tiene claro.

Sr. Secretario : ... y el Puente Colgante.

Sr. Alcalde : agrega que el Puente colgante que es la réplica, que se tiene que trasladar de donde está hoy día y esa sería como la pasada.

Sr. Salamanca : pero la seguridad de saber por dónde va a pasar el camino.

Sr. Alcalde : señala que el trazado también lo conocen porque en esa oportunidad se ...

Sr. Salamanca : pero Vialidad no ha dado respuesta ...

Sr. Alcalde : señala que la primera carta que mandó la comunidad la derivamos a cada uno de los organismos que son los competentes en este caso, porque les vuelve a recordar que el proyecto cuando lo aprueba Vialidad y también nosotros fuimos a Concepción ... los concejales antiguos y ahí nos dieron a conocer el trazado y las razones técnicas de por qué no se podía hacer el camino por donde estaba establecido antes, por las pendientes, por una serie de riesgo que constituía esa ruta, por lo tanto, entendiendo las razones técnicas, profesionales, como quieran llamarle, se compromete, en ese tiempo, la autoridad de ese tiempo que la ruta va por el costado sur de lo que era antes la ruta Alto Bio Bio, por lo tanto, en esos puentes que se están construyendo ya eso es definitivo, ahora la servidumbre de camino, esa también la tenemos clara pero como servidumbre y el recorrido también, se imagina los vecinos lo conocen mejor que nosotros, no sabe si el Sr. Muñoz, cree que no, porque él tiene como una casa de veraneo ahí pero igual vamos a hacer llegar la

documentación a los organismos correspondientes para que le clarifiquen a la comunidad de Huequecura esa situación.

Sr. Pacheco : cree que cuando se haga ese puente de la Fuente de Agua, va a ser de harto movimiento, después va a tener más movimiento que la carretera que la original, porque la gente se va por ahí al Alto Bio Bio, a las termas y no van a volver para acá para atrás y de ahí irse por el otro lado, se van a tirar a lo derecho, si esos caminos al final van a tener que ser luchados no sabe por quién para ...

Sr. Alcalde : comenta que se va a entregar el borrador corregido de lo que se solicitó en la reunión anterior.

Siendo las 16,41 horas, el Sr. Alcalde y Presidente de Sala da por finalizada la Sesión Ordinaria N° 107 del Concejo Municipal de Santa Bárbara.

**ELVIS BORGON MEDINA
SECRETARIO MUNICIPAL**

**DANIEL IRAIRA SAGREDO
ALCALDE**

ACUERDOS

**CONCEJO MUNICIPAL DE SANTA BARBARA
SESION ORDINARIA Nº 107
19 DE DICIEMBRE DE 2011**

ACUERDO N° 235 : EL CONCEJO MUNICIPAL DE SANTA BARBARA POR UNANIMIDAD APRUEBA RECURSOS DE \$ 2.500.000 PARA EL BOX DENTAL POSTA LOS BOLDOS Y UN MONTO DE \$ 2.300.000 PARA CONSTRUCCION SALA ESCUELA MAÑIL; EN CONFORMIDAD A OF.ORD.INT. N° 194 DEL 16 DE DICIEMBRE DE 2011, DEL DEPARTAMENTO DE SALUD MUNICIPAL.

ACUERDO N° 236 : EL CONCEJO MUNICIPAL DE SANTA BARBARA POR UNANIMIDAD APRUEBA PROGRAMA DE MEJORAMIENTO DE LA GESTION OBJETIVO INSTITUCIONAL AÑO 2012.